

GH^oSTBED

By Nature's Sleep®

Amazing Mattress. Unreal Sleep.

Thank you for purchasing from GhostBed!

If you're new to the world of mattresses-in-a-box, this is where the fun begins! Your GhostBed mattress is tightly-sealed and vacuum-packed, allowing for a more eco-friendly journey to you.

How to Unbox Your Mattress

CAUTION: MATTRESS IS HEAVY; USE CARE WHEN MOVING AND OPENING. DO NOT STRAIN OR LIFT INCORRECTLY WHILE HANDLING. ENLIST A HELPER, IF NEEDED!

1. Carefully pull the mattress out of the box and place it on top of your foundation or base.
2. Carefully cut the outer layer of plastic and discard.
3. Slowly and carefully cut the bag open, making sure not to accidentally cut the foam.
4. Remove all plastic wrap and unfold the mattress.
5. Grab your phone—you won't want to miss this video opp! Watch as your mattress instantly expands, right before your eyes.



ghostbed.com/ghostbed-product-setup



ghostbed.ca/ghostbed-product-setup

Note: Depending on the temperature in the room and other factors, it may take up to 24-48 hours to fully expand. The room temperature can also affect the overall feel of the mattress; warm weather can make it feel softer, while cooler temps make it a bit firmer.

Breaking in Your Mattress

If you're like most people, you've spent the last 7 to 10 years (or more!) on a well-loved mattress. Now that you have a brand new GhostBed, your body may need some time to get used to a new feel. Similar to a new pair of shoes that you need to break in, the foam will soften up with each night of sleep. Most customers are in love on night 1, but in rare cases it might take up to 30 nights for the foam to soften.

If your new mattress still isn't what you were expecting after the break-in period, give our Sleep Experts a call at **(954) 371-2004**. With 20+ years of experience in the industry, we know a thing or two about comfort! We can share our best tips for making your new mattress work for you, or help you figure out which GhostBed mattress might be a better fit.

Caring for Your Mattress

GhostBed mattresses are designed for durability, but caring for your new investment is still important! We recommend rotating the mattress 180 degrees or head-to-toe every 3 months.



Note: GhostBed mattresses are made with safe & high-quality CertiPUR-US® certified memory foam, which can sometimes release a slight smell after its journey to you. Don't worry—this is normal and harmless, and should fade with time.

Matelas Incroyable. Sommeil Irréel.

Merci d'avoir acheté chez GhostBed !

Si vous êtes nouveau dans le monde des matelas en boîte, c'est ici que le plaisir commence ! Votre matelas GhostBed est hermétiquement scellé et emballé sous vide, ce qui vous permet de vivre un voyage plus écologique.

Comment Déballer Votre Matelas

ATTENTION : LE MATELAS EST LOURD ; SOYEZ PRUDENT LORS DU DÉPLACEMENT ET DE L'OUVERTURE. NE PAS TENIR OU SOULEVER D'UNE MANIÈRE INCORRECTE PENDANT LA MANIPULATION. DEMANDER L'AIDE D'UN ASSISTANT, SI NÉCESSAIRE !

1. Retirez délicatement le matelas de la boîte et placez-le sur votre sommier ou base.
2. Coupez soigneusement la couche extérieure de plastique et jetez-la.
3. Ouvrez le sac lentement et avec précaution, en faisant attention de ne pas couper accidentellement la mousse.
4. Retirez l'emballage plastique et dépliez le matelas.
5. Prenez votre téléphone, vous ne voudrez pas manquer cette opportunité vidéo ! Regardez votre matelas se dilater instantanément, juste devant vos yeux.



ghostbed.com/ghostbed-product-setup



ghostbed.ca/ghostbed-product-setup

Remarque : Selon la température ambiante et d'autres facteurs, l'expansion complète peut prendre jusqu'à 24 à 48 heures. La température ambiante peut également affecter la sensation générale du matelas ; le temps chaud peut le rendre plus doux, tandis que les températures plus fraîches le rendent un peu plus ferme.

Rodage de votre Matelas

Si vous êtes comme la plupart des gens, vous avez passé les 7 à 10 dernières années (ou plus !) sur un matelas bien-aimé. Maintenant que vous avez un tout nouveau GhostBed, votre corps peut avoir besoin de temps pour s'habituer à une nouvelle sensation. Semblable à une nouvelle paire de chaussures que vous devez roder, la mousse se ramollira à chaque nuit de sommeil. La plupart des clients sont amoureux dès la première nuit, mais dans de rares cas, cela peut prendre jusqu'à 30 nuits pour que la mousse se ramollisse.

Si votre nouveau matelas n'est toujours pas ce que vous attendiez après la période de rodage, appelez nos experts du sommeil au **(954) 371-2004**. Avec plus de 20 ans d'expérience dans l'industrie, nous savons une chose ou deux sur le confort ! Nous pouvons partager nos meilleurs conseils pour que votre nouveau matelas fonctionne pour vous, ou vous aider à déterminer quel matelas GhostBed pourrait être le mieux adapté.

Prendre soin de votre Matelas

Les matelas GhostBed sont conçus pour durer, mais il est toujours important de prendre soin de votre nouvel investissement ! Nous vous recommandons de faire pivoter le matelas à 180 degrés ou de la tête aux pieds tous les 3 mois.



Remarque : Les matelas GhostBed sont fabriqués avec de la mousse à mémoire de forme sûre et de haute qualité certifiée CertiPUR-US®, qui peut occasionnellement émettre une légère odeur après son voyage vers vous. Ne vous inquiétez pas, c'est normal et inoffensif, et devrait s'estomper avec le temps.